

# 火守りトピックス

No.73 9月15日掲載

平成27年度全国統一防火標語

無防備な 心に**火災**が かくれんぼ



## 遠野市消防フェア開催！

9月12日（土）遠野市総合防災センターで「消防フェア」が開催されました。オープニングセレモニーでは、遠野北小学校児童による菓研太鼓の生演奏、全国大会に出場した山口・佐藤消防士によるロープ応用登はんを始めとした救助訓練披露が行われました。各種体験コーナーは、放水体験、ロープ渡り体験、消防車乗車体験などが行われました。各コーナーを体験してシールを集めるシールラリーも行われ、子どもから大人まで楽しみながら参加していました。

また、大船渡地区消防本部による支援車の展示や、陸上自衛隊岩手駐屯地によるブース展示、岩手県警察交通機動隊白バイ隊員によるパイロンスラローム走行も行われ、普段は目にできない車両や技術に来場者も釘付けでした。

2階大会議室では岩手県立遠野病院 院長 菅原 隆先生による「脳卒中予防 ～あたらないために～」と題した救急医療講演会が開催され、脳卒中になりやすい食生活などを例にした内容は非常にわかりやすく、来場者にとっても健康な生活を送るうえで参考となる講演でした。

フェアの後半には「遠野市後方支援資料館感想文」及び「防火作品コンクール（ポスターの部）」の表彰式、子ども対救助工作車との綱引き合戦、最後は「火の用心」の願いをこめた防火餅まきが行われ、盛大に幕を閉じました。

多くの市民の皆さんに消防・防災体験などを通して消防への関心と興味を抱いて頂けたと感じております。御来場、たいへんありがとうございました。



県立遠野病院 院長 菅原 隆 先生



3.11東日本大震災遠野市後方支援資料館感想文表彰式  
第33回遠野市児童生徒防火作品コンクールポスターの部表彰式

作成：遠野市消防本部